



Avis d'autorisation de publication et d'utilisation de photos, vidéos et textes et formulaire de non-consentement

Si vous recevez cet avis, c'est que vous représentez la division scolaire ou l'établissement d'un.e élève mineur.e inscrit.e au Festival théâtre jeunesse (FTJ) organisé par le Théâtre Cercle Molière (TCM) qui se tiendra du 4 au 8 mai 2026.

L'école et les tuteurs légaux des élèves autorisent le TCM, ainsi que les entreprises et organisations affiliées impliquées dans le festival, à utiliser les enregistrements audios, les images, les photos et les vidéos prises durant l'événement. Ces matériaux peuvent être utilisés à des fins spécifiques, y compris la publication dans des documents imprimés ou électroniques tels que des livres, des dépliants, des documents corporatifs, des supports promotionnels, des magazines, des bulletins, le site web du festival, des plateformes de médias sociaux et d'autres publications similaires, et ce, sans aucune limitation de durée.

De plus, cet avis dégage le TCM de toute responsabilité concernant les réclamations qui pourraient découler de l'utilisation et/ou de la publication des images visuelles des participants au FTJ par toute partie, y compris des individus ou organisations externes.

Veuillez noter ce qui suit :

- **Il ne sera pas possible de publier l'enregistrement vidéo de la pièce dans laquelle l'élève apparaît si celui-ci n'a pas donné son autorisation.**
- **Si l'élève reçoit un prix lors de la soirée Gala, il devra s'abstenir de monter sur scène pour le recevoir et s'exclure de toutes les photos et vidéos des groupes gagnants.**
- **Durant l'événement, l'adulte responsable devra informer l'équipe du FTJ des élèves n'ayant pas donné leur autorisation pour l'utilisation des médias.**
- **L'adulte responsable sera également responsable de notifier la coordination du FTJ si son équipe ne souhaite pas que leur texte écrit soit partagé avec d'autres écoles ou collaborateurs.**

De plus, veuillez noter que, bien que le TCM fasse tout son possible pour gérer les médias pendant l'événement, nous ne pouvons garantir que les spectateurs ne prendront pas de photos ou de vidéos. Le TCM ne pourra être tenu responsable des images prises par des tiers.

Si un élève n'a pas reçu l'autorisation de son tuteur légal, veuillez indiquer le nom de l'élève ci-dessous :

ÉLÈVES N'AYANT PAS L'AUTORISATION	
Nom	Prénom

Merci d'envoyer ce document signé à la coordination du FTJ avant le 17 avril 2026.

Nom de l'établissement ou division scolaire :

Nom du / de la représentant.e légal.e de l'établissement :

Signature du / de la représentant.e légal.e de l'établissement : _____

Date de la signature : _____

Nom de l'enseignant.e : _____

Année scolaire : _____



Notice of authorization for publication and use of photos and videos, and non-agreement form

If you are receiving this notice, it means you are the school board or institution of a student who is a minor and registered for the Festival Théâtre Jeunesse (FTJ), organized by Théâtre Cercle Molière (TCM), taking place from May 4th to May 8th, 2026.

The intent of this notice is to inform you that by participating in FTJ, the school and legal guardians of these students grant authorization to TCM, as well as affiliated businesses and organizations involved in the festival, to use audio, images, photos, and videos taken during the event. This material may be used for specific purposes, including publication in printed or electronic documents such as books, pamphlets, corporate documents, promotional materials, magazines, bulletins, the festival's website, social media platforms, and other similar publications, without any time limitation.

Furthermore, this notice holds TCM harmless from any claims that may arise from the use and/or publication of FTJ participant's visual images by any party, including external individuals or organizations.

Please note the following:

- **It will not be possible to publish the video recording of the play in which the student appears if they do not have authorization.**
- **If the student wins an award at the Gala, they must refrain from going on stage to receive it and exclude themselves from all photos and videos of winning groups.**
- **At the event, the teacher will be responsible for informing the FTJ team about any students who do not have media authorization.**
- **The teacher will also be responsible for notifying the FTJ coordinator if their team does not wish for their written text to be shared with other schools or collaborators.**

Additionally, please be aware that while TCM will make every effort to manage media at the event, we cannot guarantee that spectators will not take photos or videos. TCM cannot be held liable for any images taken by third parties.

If a student has not received authorization from their legal guardian, we kindly ask that you indicate the student's name below:

STUDENTS NOT HAVING AUTHORIZATION	
Family Name	First Name

Thank you for returning this document, signed, to the FTJ coordinator, before April 17th,

Name of institution or school board:

Name of legal representative of the institution:

Signature of legal representative of the institution: _____

Date of signature: _____

Name of Responsible Adult: _____

Grade: _____